



5 Pièces

106 m²

Réf. 2523

742 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à 5 minutes à pied du centre-ville et des commerces, au calme dans le quartier prisé de Montfleury. Maison 5 pièces de 106m² mitoyenne d'un côté au calme sur 2 niveaux jardin et parkings. Elle se compose au premier étage, d'un salon convivial avec une cuisine ouverte, une chambre ouvrant sur une terrasse, une salle de douche avec toilette, ainsi qu'une buanderie et un grenier. Au rez-de-chaussée vous trouverez un bureau et un séjour, cuisine, chambre et salle de bain avec toilette ainsi qu'un atelier de 15m². Terrain de 330m², un coin cuisine d'été, un jardin et 4 places de parking privées ...

Located a 5-minute walk from the town center and shops, in the quiet, sought-after Montfleury neighborhood, this two-story, 5-room house of 106m² includes: On the first floor, a welcoming living room with an open kitchen, a bedroom that opens onto a terrace, a bathroom with a toilet, as well as a laundry room and an attic. On the ground floor, there is an office, a living room, a kitchen, a bedroom, a bathroom with a toilet, and a 15m² workshop. The 330m² plot includes a summer kitchen area, a garden, and four private parking spaces. There is the possibility to divide the property into two ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 RUE DE LA FONTAINE - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

